

NACHRUFWir trauern um
Erich Grießerehemaliger Kassenverwalter der Gemeinde
Oberlauchringen

der uns am 28. September 2015 im Alter von 92 Jahren für immer verlassen hat.

Der Verstorbene trat im November 1954 als Kassenverwalter bzw. Gemeinderechner in die Dienste der damaligen Gemeinde Oberlauchringen ein. Gleichzeitig war er von 1949 an Mitarbeiter und später Leiter der Spar- und Darlehenskasse der Raiffeisenbankfiliale in Oberlauchringen. Nach dem Gemeindegemeinschaftschluss von Unterlauchringen und Oberlauchringen im Jahre 1971 endete seine Tätigkeit für die Gemeinde und Erich Grießer war fortan bis zu seinem Ruhestand ausschließlich Filialleiter der Oberlauchringer Bankgeschäftsstelle.

Erich Grießer hat sich in den Jahren seiner Amtszeit mit großem Verantwortungsbewusstsein und außergewöhnlichem Engagement für die Interessen der Gemeinde Lauchringen und unserer Mitbürger eingesetzt. Seine Arbeit zeichnete sich durch außerordentliches Pflichtbewusstsein und große Fachkenntnis aus. Durch seine ruhige und besonnene Art und sein angenehmes, freundliches Wesen hat er sich allseits die Achtung und Zuneigung in der Bevölkerung erworben.

In Dankbarkeit für die treuen und vorbildlichen Dienste nehmen wir Abschied von Erich Grießer. Unsere tief empfundene Anteilnahme und unser aufrichtiges Mitgefühl gelten seiner Frau und seinen Kindern sowie allen Angehörigen. Mit Ihnen trauern wir um den Verstorbenen, dem wir ein ehrendes Andenken bewahren werden.

Lauchringen, im Oktober 2015

**Gemeinderat und Gemeindeverwaltung
Lauchringen****Thomas Schäuble
Bürgermeister****Neue Auszubildende zur
Verwaltungsfachangestellten im Rathaus**

Am 01. September 2015 begann für Judith Korhummel die Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten auf dem Rathaus Lauchringen.



(Bild: Kevin Stricksner, Judith Korhummel, Merve Gürbüz)

Die Auszubildende wird wechselweise ihre betriebliche Ausbildung auf dem Rathaus der Gemeinde absolvieren und ansonsten den Blockunterricht an der Kaufmännischen Berufsschule in Villingen-Schwenningen besuchen. Zeitgleich befinden sich die Auszubildenden Kevin Stricksner und Merve Gürbüz im zweiten Ausbildungsjahr. Die Auszubildenden lernen neben der schulischen Ausbildung, in der Praxis alle Ämter und Bereiche der Gemeindeverwaltung kennen. Am Ende der Ausbildungszeit erfolgt dann ein dreimonatiger Lehrgang an der Verwaltungsschule Karlsruhe, wo die Auszubildenden die Prüfung zur/zum Verwaltungsfachangestellten ablegen werden. Auf diesem Abschlusslehrgang befinden sich aktuell die Auszubildenden des 3. Lehrjahres, Rebecca Schilling und Dominik Preiser.

Wir heißen die neue Auszubildende Frau Korhummel im Mitarbeiterteam des Rathauses herzlich willkommen. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und wünschen einen erfolgreichen Ausbildungsverlauf.

**Geburtstags-Jubilare**

Die nachstehend aufgeführten Jubilare feiern im Laufe der nächsten Woche Geburtstag:

Ortsteil Unterlauchringen

- am 02.10.2015 wird Frau Hedwig Ströbele,
Gustav-Winkler-Straße 3, 88 Jahre
- am 02.10.2015 wird Herr Murat Kisa,
Fabrikstraße 1, 75 Jahre
- am 03.10.2015 wird Herr Muzaffer Akbas,
Kolpingstraße 1, 72 Jahre

Die Gemeindeverwaltung gratuliert allen Jubilarinnen und Jubilaren recht herzlich.

Unterstützen Sie die Lauchringer Vereine!

Sammeln Sie Altpapier und führen Sie es unseren Vereinssammlungen zu. Die nächste Vereinssammlung findet statt am:

Samstag, 05.12.2015

Wir bedanken uns für Ihren Beitrag zur Finanzierung unserer Vereinsarbeit.

Die papiersammelnden Vereine**Tierärztliche Bereitschaft**

Die tierärztliche Bereitschaft ist über den Anrufbeantworter des jeweiligen Haustierarztes zu erfahren.

Praxis Dr. Steppat, Unterlauchringen 18 88
Praxis Rogg, Unterlauchringen 6 26 92
Praxis Dr. Spitznagel, Erzingen 0 77 42 / 53 00